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L’attività principale di alcuni esponenti della maggioranza è stata quella di
puntualizzare “sulle voci infondate” (messe in giro da maligni) che vedevano
screzi,  dissapori,  diversità di  opinioni ,divergenze tra i  componenti  di  una
maggioranza che, in conclusione del monologo, veniva rappresentata quanto
mai compatta e coesa”.
Ruolo svolto finora dal Presidente del Consiglio Sandro D’Agostino che, con i
suoi  interventi  equilibrati  da  soggetto  “super  partes”  si  è  meritato  sul  campo  il
riconoscimento delle funzioni di  “uomo parafulmine”
Le  perturbazioni  in  serie  che,  ormai  innegabilmente,  si  stanno  abbattendo  su
palazzo  Sant’Anna  e
h a n n o  m i n a t o
l’equilibrio e la stabilità
della  Giunta  Rodolico,

avranno suggerito di potenziare e adeguare le
misure di sicurezza, intanto, con un altro
parafulmine.
A  ciò   avrà  provveduto,  senza  ricorrere  all’
ausilio  del  Responsabile  dell’Area  Tecnica
Comunale  ancora  irreperibile,  direttamente
l’Assessore competente,  il  SINDACO. Ed ecco
intervenire in soccorso dell’ormai un po’ stanco
e  provato  D’Agostino  fresche  energie  che  si
affrettano  a  puntualizzare,  a  nome  della
maggioranza, come, tra l’altro, ..“le dimissioni
del Vice Sindaco Tropeano sono state una
sorpresa per l’intera maggioranza”………  E
qui non possiamo che gonfiare il petto in
un moto di orgoglio ed esclamare: “ Cavolo,
allora  siamo  ancora  persone  sensibili  ad
esserci accorti, solo noi, dall’esterno e da
un  bel  po’  di  tempo,  del  malessere  e
dell’imbarazzo di Mimmo Tropeano ? e gli altri membri della quanto mai compatta e coesa etc etc …”.
C o m p a t t a  e  c o e s a  a  r e s t a r e  i n c o l l a t a  a l l a  p o l t r o n a ,  s i c u r o ! !

S o n o  t r e  l e
puntualizzazioni che la capogruppo di Tropea Futura Romana Lorenzo vuole fare in merito alla recente vicenda
legata alle dimissioni del consigliere Mimmo Tropeano dalla carica di Vicesindaco e alla rinuncia alle varie
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deleghe di cui era detentore sino alla scorsa settimana.
La Lorenzo spiega e puntualizza :
1.  la  maggioranza  non  ha  convocato  nessuna  riunione  dopo
venerdì 18 marzo e che comunque non vi erano state riunioni in
cui Tropeano era stato assente
2. la maggioranza  non aveva mai pensato a un documento di
diffida nei confronti dell’ex vicesindaco Tropeano
3. nega il vociferato scontro tra la consigliere Caterina strano e
il  primo  cittadino  Giuseppe  Rodolico,  il  quale,  secondo
indiscrezioni, sarebbe stato originato da un “presunto dietrofront
del consigliere Strano in merito ad un inesistente documento da
sottoscrivere”.
Infine, la Lorenzo spiega che “le dimissioni del Vice Sindaco
Tropeano sono state una sorpresa per l’intera maggioranza”
e aggiunge che “non vi è mai stata una riflessione in merito
alla  sostituzione  del  predetto,  né  alcuna  valutazione  al
riguardo risulta essere stata compiuta”.,
La capogruppo di Tropea Futura spiega che “la maggioranza è

impegnata nel  cercare di  ritrovare piena serenità,  per  il  prosieguo dell’azione amministrativa”,
cercando di mettere a tacere, con queste ultime parole, il chiacchiericcio di chi vorrebbe vedere arrivato al
capolinea il percorso amministrativo dell’attuale esecutivo guidato dal Rodolico.
Resta da capire, a questo punto, quali saranno le mosse del sindaco per la scelta del suo vice e per i
nomi a cui andranno le deleghe lasciate orfane da Tropeano. Assieme a queste, bisogna ricordarlo, vi
è anche quella al Turismo, priva di una guida da circa un anno e mezzo.

Così conclude l’articolo di Tropea e Dintorni di ieri 1 aprile e noi
aggiungiamo “Voce di popolo voce di Dio”. Noi crediamo che i tre
punti  (ed  anche  la  considerazione  sulla  sostituzione)su  cui  il
Consigliere Lorenzo tiene a puntualizzare, contengano un fondo
di verità, come ci ha insegnato l’esperienza sul campo riguardo
quel  che si  dice  o  si  fa  nelle  “segrete  stanze”  che poi  tanto
segrete non sono mai.
C’è sempre una confidenza, un ammiccamento, una battuta che
scappa e l’ambiente è molto piccolo e ricettivo. E poi i parenti a
cui confidare cosa si fa a palazzo sono tanti .. e con molti amici.

Non sarà oro colato e puro al 99% ma all’80%  si.
Quello che non riusciremo mai a comprendere è il punto…. La capogruppo di Tropea Futura spiega
che “la maggioranza è impegnata nel cercare di ritrovare piena serenità, per il prosieguo dell’azione
amministrativa”, ancora “ritrovare” !!.. e quando sarebbe mai iniziata un’azione amministrativa?
La “MAGGIORANZA” eufemisticamente rappresentata dalla Capogruppo, dovrebbe “avere le palle” di
convocare una pubblica riunione allargata (alla stregua di un referendum) confrontarsi e cercare di dare la
piena serenità  agli  operatori  e  alla  popolazione tutta  che,  ormai  abbastanza disincantata,  vede
l’arrivo della stagione estiva con grande apprensione. Alla gente della loro ritrovata piena serenità
non importa proprio un bel nulla.
Una macchina comunale sgangherata condotta alla stregua di armata Brancaleone che serenità può
assicurare  ?  Sono  due  anni  che  questa  Amministrazione  promette,  promette  ma  non  riesce  a
mantenere la parola neanche con se stessa.


